
宮西校区まちづくり懇談会 開催結果報告書 
 

開催日時   令和元年７月５日（金） １９時～１９時３８分 

場所     口屋跡記念公民館  

司会・進行  坂上宮西校区連合自治会長 

参加者数   男 ４８人  女 １８人  合計 ６６ 人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市の重点事業に関する質問 

【質疑応答】 なし 

 

２．校区課題 

課題名 道路の白線及び停止線について 

【質疑応答】道路白線が薄くなっている場所が多数あるので書き直してほしい。武徳殿の

裏の道路の一時停止の表示が消えかかっており、通行上危険なので書き直してほしい 

 

（建設部長）劣化状態を確認しながら順次復旧する。具体的な場所があれば道路課に知ら

せて欲しい。「止まれ」の標示については、新居浜警察署の所管になり、警察に要望を伝え

たところ、「順次行っていく予定なので、しばらくお待ちください」との回答があった。 

 

課題名 信号システムについて 

【質疑応答】一度信号で止まると、次々と赤信号になり何回も止まらなければならない。

スムーズな通行ができるように信号システムを制御してほしい。 

 

（市民部長）信号機を所管する新居浜警察署へ問い合わせたところ、「信号機は、道路にお



ける交通事故防止とスムーズな交通の流れを確保するために設置しており、それぞれの信

号サイクルについては現地調査を行ったうえで、交通の流れや交通量等の状況に応じた調

整をしている。時間の経過とともに交通量等の変化が生じることもあるので、疑問を感じ

る場所があれば、新居浜警察署まで連絡して欲しい。 

 

課題名 道路側溝について 

【質疑応答】側溝に土砂や落ち葉がたまっているので掃除をしたいが、蓋があかないので

掃除ができない。グレーチングに変更するなど、清掃等の管理がしやすい方法の検討をお

願いする。 

 

（建設部長）現地を確認したところ、グレーチングとグレーチングの間隔が一般的な５ｍ

よりも長いため、グレーチングを間に１枚入れる工事を実施したいと考えている。優先し

て改修する範囲やグレーチングを入れる箇所等について、地元自治会と協議して施工した

いと思う。 

 

３．その他 

【質疑応答】 

（徳常自治会）総合戦略が今年で終わりとなるが、次の５か年の方針はどうなるのか。 

（市長）国の動向を見ながら、本市の計画案を策定したい。 


